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検討結果等の一覧

【意見及びその理由】 対応No

1

駅西の街づくり構想について意見を述べさせいただきます。
まずはこれからの高山市の未来を担っていくであろう子供達のための場所を考えていただき
たいです。特に冬季に体を使って遊べる場所というのがなかなかなく小さな子供が室内での
びのびと安全に遊べる所を考えていただきたいです。それに伴い幼児スペース、小学スペー
ス、中学スペースなど年代別に場所を確保するなどすることも考えていただきたいです。
現役の各年代の方、保護者に意見聞きそれを取り入れていただきたいです。
これから子育てをする若い方々が高山市に残って高山市で子育てをしたいと思えるまちづく
りが重要だとおもいます。
必ずしも新築でハコを作る必要はないと思います。既存の施設を有効活用し、民間企業との
連携のなかで限りある財源を使っていっていただきたいと思います。

2
屋内型こどもの遊び場はとにかく大きくお願いしたく存じます。
「高山市やりすぎですよ」くらいの物を作ってほしいと切に願っております。
引き合いに出してしまい誠に恐縮ですが、飛騨市の杉崎公園には感激しました。
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3
映画館、子供がのびのび遊べる大型屋内施設が出来ると嬉しい。親子で集えて交流の場に
なると良い。
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4

屋内型子どもの遊び場について、とにかく大きい施設で子どもたちがのびのびと遊べる施設
にしていただきたいです。
例を挙げるなら加賀市にある「かがにこにこパーク」のような施設に最低でもしていただきた
いです。
今の高山市は子どもたち、子育て世代に夢がないです。
これから高山市の子どもの人数はどんどん減っていきます。
高山駅西に夢のある施設が出来る事で、今いる子どもたちや子育て世代はもちろん、高山へ
観光に来た人達に高山ってこんなに子どもたち、子育て世代に夢のあるまちなんやと思って
もらえると思います。
それがこれからの高山市の未来に繋がると思います。
そのためには中途半端な施設では意味がないので、良い意味でやり過ぎだと言われるくらい
の屋内型子どもの遊び場の検討をお願いします。その考え方にあわせ公園の検討もお願い
します。
これからの高山市を考える上で、どこに投資をしていくべきなのかを見据え、今回の構想に
ついて検討していただけますようお願いいたします。
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近年公園の遊具での事故が増加したことにより、危険性がある為に使えない遊具があった
り、撤去されたりと子供の遊ぶ環境が減ってきていると思います。が、子供の運動面など、遊
具はとても意義のあるものだと思うので安全性がある遊具の提供をしてほしいです。
また屋内での遊びの場の提供する施設を建設することによって、このような子供の能力を高
める事が出きると共に、子育てしている親さんの息抜きの場にもなるかと思います。コロナで
大人数は避けたいという思いや、障害がある子を連れて行けない等の悩みもあると思うので
各ゾーンをでブース分けしてあるといいかと思います。(障害児は年々増えている、その子達
が遊べる場所がないのも問題視してほしい)。またその複合施設の中に子育て相談する場や
イベント情報などの掲載や行う場があると相談しやすいと思います。
高齢者の健康維持のスペース(ジムやカフェスペースなど)もあると、子供の声は高齢者たち
にも刺激や元気を与えるのではないでしょうか。
今いる市民と子供達が地元で過ごしやすい環境を与えれば、県外へ行く事も減るし、県外か
らも人はやってくると思います。空き家も家賃をお値打ち価格で提供するなど有効活用出来
ないですかね？
高山市の人達は優しい人達が多いです。
それを多くの人に知ってもらいたいです。
未来ある子供の為に。子供に優しい、子育てしやすい、子供からお年寄りまでが暮らしやす
い高山市になってほしいです。
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高山の1番の問題は高齢化率
若い人の人口を増やすために
若い方からして魅力ある街作り
移住を考えるような、高山から離れなくてもいいような魅力ある求人
休みの日など子連れの家族が県外からも来たくなるような施設
わざわざ富山など遊びに行かないようにしたい
既存の高山の住人を手厚くもう少し考えてほしい
親として安心して子育てができ自慢できる高山でいてほしい
ポイ捨てがニュースになるようじゃ情けない
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